2024-04-21

"Es muy buena, le va a ir muy bien" Sheinbaum desea suerte a Clara Brugada en el debate

Autor: Elia Cruz Calleja Género: Nota Informativa

https://lahoguera.mx/es-muy-buena-le-va-a-ir-muy-bien-sheinbaum-desea-suerte-a-clara-brugada-en-el-debate/

Desde Comitán, Chiapas, entidad donde se encuentra de gira de campaña acompañada por Eduardo Ramírez, candidato a gobernador, Claudia Sheinbaum Pardo, abanderada presidencial de la coalición 'Sigamos haciendo historia', envió sus mejores deseos a Clara Brugada Molina en el segundo debate chilango que se realizará este domingo 21 de abril.

"Es muy buena, le va a ir muy bien, va a ganar", dijo Sheinbaum Pardo acerca de su compañera de "lucha" y candidata a la jefatura de la Ciudad de México quien esta noche se enfrentará a sus rivales del PAN, Santiago Taboada Cortina, y de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivsky, en el segundo debate que se transmitirá a las 20:00 horas por los canales oficiales del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

En conferencia de prensa en el estado de Chiapas, dijo estar segura de que Clara Brugada "será la próxima jefa de Gobierno" porque conoce toda la ciudad y porque "no puede ganar la corrupción del "Cártel Inmobiliario".

Destacó que "cariño" que hay entre ambas, que no es solamente de ahora, sino de muchos antes cuando empezaron a trabajar juntos e incluso antes de formar el movimiento, Morena, sino de años atrás. "No solamente porque venimos luchando juntas en este movimiento, desde antes incluso de la creación de Morena, sino porque Clara conoce la capital del país, entonces va a ser una gran jefa de gobierno".

La candidata presidencial de la izquierda también se refirió a la intensa campaña de guerra sucia desatada por la oposición en contra de ella y de los <u>candidatos</u> del movimiento de la Cuarta Transformación. "Por ejemplo, hoy por la mañana, mientras leía las noticias, me sale un video en contra de Clara Brugada con una sarta de mentiras impresionante, entonces sí hay que pedirle al <u>INE</u> que revise esta guerra sucia que hay".

Pero lamentó que el órgano <u>electoral</u> no está haciendo nada para evitar esta guerra sucia porque recordó que con el tema de los trending topics basados en bots no quizo revisarlos, pero insistió en que es importante que "el <u>INE</u> y el Tribunal (Electoral del Poder Judicial de la Federación) lo revisen. E incluso también dijo que hay una campaña "impresionante" contra Rocío Nahle, candidata al gobierno de Veracruz.

Pese a la guerra sucia, dijo que no les ha afectado porque la más reciente encuestas revelan que después del primer debate subió tres puntos porcentuales en las preferencias <u>electorales</u> de los ciudadanos.

Por otro lado, aclaró que es falta "esta idea de que siempre hemos gobernado (en la Ciudad de México) desde el '97. Es falsa, porque hubo traición del gobierno de Miguel Ángel Mancera y justamente se dedicaron a crear edificios por toda la ciudad. Hace seis años, cuando estaba de candidata a la jefatura de Gobierno, la principal demanda de la ciudadanía fue ordenamiento, no violación a los usos de suelo, y pusimos orden. Es importante que crezca la ciudad, pero en orden".

Por lo que ahora hizo un llamado para que se investigue "a fondo" que está pasó con las obras ilegales que se estaban llevando a cabo en la alcaldía panista de Benito Juárez que perforaron un pozo que salió en el tramo subterráneo de la Línea 12 del Metro afectando su circulación. Así como el presunto sabotaje en la contaminación del agua en la misma demarcación.